

prise d'habits, présidée par M. Ouellette, supérieur du séminaire. Un grand nombre d'ecclésiastiques assistaient à cette cérémonie.

Le *Moniteur Acadien* dit que plusieurs églises sont en voie de construction dans le diocèse d'Halifax. On bâtit dans la florissante ville de Yarmouth une nouvelle église. La grande église en bois à Church Point, Clare, comté de Digby, est trop petite pour contenir les fidèles et on va la remplacer par un édifice en briques de \$30,000. L'œuvre de la construction sera faite en grande partie par les habitants eux-mêmes. Ils sont maintenant occupés à faire la brique dans un endroit près du site de l'église. Une autre église est encore en voie de construction à Eel Brook. Elle sera terminée avant longtemps et la dédicace aura lieu en septembre. On parle de bâtir une nouvelle église aux Hes. L'église catholique fait de grands progrès dans le comté de Yarmouth.

Nous remercions les habiles éditeurs, MM. Eusèbe Senécal et fils, de l'envoi qu'ils nous ont fait de la brochure contenant le discours prononcé par M. le curé Labelle le 25 juin, à Notre-Dame.

Cette brochure se vend au profit de l'œuvre de la colonisation chez tous les libraires.

AU NORD.

M. le curé Labelle vient de nous envoyer une brochure intitulée : *Au nord*, publiée sous les auspices des sociétés de colonisation des diocèses de Montréal et d'Ottawa. Une belle carte géographique des cantons à coloniser dans les vallées de la Rivière Rouge, de la Rivière au Lièvre, de la Mattavin, de la Gatineau, accompagne cette brochure que, pour nous associer au but patriotique et national de son auteur, nous allons analyser et dont nous ferons plusieurs citations.

Et tout d'abord, pour montrer combien l'œuvre de la colonisation est patriotique et en même temps religieuse, rappelons que le souverain Pontife a approuvé la Société de colonisation du diocèse de Montréal, et l'a enrichie d'indulgences plénières et partielles. Indulgences plénières le jour de l'Épiphanie, de Saint-Isidore, 15 Mai, et de la Visitation, 2 Juillet. Indulgence de 200 jours à chaque assemblée du Bureau. De plus tous les membres souscripteurs de la société ont droit au mérite de 52 messes qui sont dites le vendredi de chaque semaine à l'église du Jésus, à Montréal.

La plaine du Saint-Laurent est devenue trop étroite pour la population toujours croissante de nos campagnes ; il faut à ces générations nouvelles des territoires neufs qui n'attendent que la hache